

CONFEDERACIÓN GENERAL DEL TRABAJO

Federación de Sindicatos del Metal - FESIM

Coso 157, local izq. – 50001 Zaragoza - Tf: 646.60.22.40 Correo: org_fesim@cgt.es www.cgt.es

CONVOCATORIA DE MANIFESTACIÓN

A TODOS LOS METALÚRGICOS/AS A TODOS LOS SINDICATOS DEL METAL DE CGT A TODAS LAS FEDERACIONES TERRITORIALES Y SECTORIALES DE CGT.

La Plenaria de la Federación Siderometalúrgica de la CGT convoca una manifestación para el próximo 29 de marzo de 2008 a las 12 horas, en plaza Universidad de Barcelona.

Los motivos de esta manifestación; las políticas de las empresas del metal a nivel del estado que están siendo punta de lanza de las medidas más regresivas contra los derechos de los trabajadores y trabajadoras. En efecto, la flexibilidad, la externalización de partes de la empresa, la precariedad en la contratación, los convenios a la baja con subidas salariales muy limitadas y sin apenas reducción de tiempo de trabajo, las negociaciones chantajistas por medio de la amenaza de EREs, o los cierres de empresas para reinstalarse o deslocalizarse... son la práctica generalizada de un sector que obtiene así unos cuantiosos beneficios gracias a la colaboración del sindicalismo que representan al unísono UGT-CCOO.

De esta manera se está generalizando la conversión de puestos de trabajo de una cierta estabilidad y salarios, por contrataciones miserables en cuanto a su temporalidad y a sus condiciones salariales y laborales. Los ritmos de trabajo y la productividad aumentan de forma incesante provocando, por un lado, más excedentes y por otro enfermedades profesionales que son usadas después para acusar a los trabajadores de absentistas profesionales.

Los empresarios actúan cínicamente despidiendo de manera indiscriminada y utilizando la inaceptable realidad jurídica de los despidos improcedentes ante los Juzgados, a los que aplican igualmente dicho despido por aplicación del art. 56.1 del Estatuto de los trabajadores.

En el sector del auto y empresas auxiliares estamos viviendo una sucesión de conflictos generados para atemorizar a las plantillas y conseguir un aumento continuo de los beneficios para las empresas. En los convenios provinciales, la pérdida de derechos históricos y la conversión de dichos convenios en condiciones máximas que las empresas y las federaciones de los sindicatos firmantes usan para sofocar reivindicaciones en pactos de mejora.

Los objetivos de esta manifestación:

- ✓ Dirigirnos a la población para generar una oposición a la situación de las relaciones laborales en el metal.
- ✓ Unificar las secciones sindicales, delegados/as, afiliados/as y trabajadores del metal en el objetivo de enfrentarnos y modificar aspectos concretos de la realidad en el metal como las externalizaciones, la flexibilidad, los EREs o los cierres salvajes.
- ✓ Iniciar el trabajo movilizador para la difusión de la ILP aprobada en la Conferencia Sindical de la CGT estatal en Bilbao.

Las situaciones vividas en los últimos años en empresas como Delphi, Valeo, Ford, SAS, Sysmo, Renault, Peugeot, SEAT y tantas otras son acicate suficiente para darle a esta manifestación la máxima difusión interna y la máxima participación de sindicatos y Confederaciones de la CGT.

Os esperamos en Barcelona, el próximo 29 de marzo de 2008